



Roll-up StandArt beidseitig

DE Unser vielseitig einsetzbares Roll-up StandArt ist sehr funktional und formschön. Hier als beidseitige Variante. Das Displaybanner wird oben mit einer Klemmschiene gehalten. Vier höhenverstellbare Füße sorgen für einen sicheren Stand.

Optional erhalten Sie einen hochwertigen Strahler inkl. Leuchtmittel 50 Watt. Eine gepolsterte Nylon-Tasche ist immer dabei.

Roll-up StandArt double sided

EN The design and functionality makes our multi-purpose Roll-up StandArt stand out. Here our both side version. A fixing rail at the top clamps the display film.

Four adjustable stands guarantee stability. A high quality 50-watt spotlight is available as an optional extra.

Incl. nylon bag



No. **4233** StandArt double Breite 85 cm **105,50** ab 4 St. **95,50**



DIGITALDRUCK EMPFEHLUNG

DIGITAL PRINTING RECOMMENDATION

(Sie benötigen 2 x den Druck für die beidseitige Darstellung)

auf **Roll Tex Budget** 4-farbig mit Ihrem Wunschmotiv. Komplett vormontiert zum Vorzugspreis.

on Roll Tex budget, four-colours with your desired motif. Entirely pre-assembled for a preferential price.

No. **8613** Digitaldruck 85 x 207 cm 1 St. **43,98** ab 4 St. **39,58**

Ein **Datenblatt** finden Sie hinten im Katalog
Data sheet at the end of this catalogue

SEITE 54 *PAGE 54*

auf **Roll Tex** 4-farbig mit Ihrem Wunschmotiv. Komplett vormontiert zum Vorzugspreis.

on Roll Tex, four-colours with your desired motif. Entirely pre-assembled for a preferential price.

No. **8611** Digitaldruck 85 x 207 cm 1 St. **81,02** ab 4 St. **72,92**